



Hiermit möchten wir unseren fleißigen Pfandflaschensammlern aus dem hohen Norden herzlich für Ihren unermüdlichen Einsatz danken. Mit viel persönlichem Engagement wird bei der Firma Otto in Hamburg gespendet, gesammelt, sortiert und das Geld den Hunden aus dem Tierheim auf Aegina zur Verfügung gestellt. Im Jahr 2014 wurden für rund 2000.00 € leere Flaschen gegen volle Futternäpfe eingetauscht und auch in diesem Jahr ist die Sammelleidenschaft ungebrochen.



Diese beträchtliche Summe hilft in unserem Kampf gegen die Not der Straßenhunde sehr. Herr Fleischhauer und Frau Grün, die diese Aktion als Spendenpaten gestartet haben, opfern viel Freizeit und haben damit dieses Projekt sehr erfolgreich gemacht. Wir hoffen immerzu auf viele durstige Angestellte, bei denen wir uns auch herzlich bedanken, denn ohne sie würde es ja auch nicht funktionieren.

Und es gibt auch schon Mitstreiter. Im Media Markt in Mannheim-Sandhofen wurde dieses tolle Projekt aufgegriffen. Auch hierfür unseren Dank.



Wir hoffen auf weitere Nachahmer und auf viele durstige Spender.

Ohne Menschen, die sich ständig und ehrenamtlich kümmern würden, hätten die Hunde auf Aegina keine Chancen auf ein schönes Leben.

Christiane Kopacek für die Aegean-Dogs e.V.

